

## 活動レポート (2019/9/14) 河跡湖フェスティバル オリエンテーリング体験

9月14日に、各務原市にある河跡湖において「オリエンテーリング体験会」が開催されましたので、水野さん作成の活動レポートをお届けします。(全体 牧ヶ野) スタッフ 川島、扇本、水野、山田、藤田



(水野さんレポート)

河跡湖フェスティバルは、今年で11回目の開催となり、オリエンテーリング体験会は、平成26年から始まり、今年で6回目です。今まで5回の開催で累計1794名の方に参加して頂いている体験会となりました。

6回目の今回は、126チーム356名の参加で参加者が2000名を突破したことになります。昨年は今にも雨が降りだしそうな天気でしたが、今年は午前が曇り空、午後からは晴れて水分を取りながらの運営となりました。

開会式には各務原市長のご挨拶があり、オリエンテーリング以外にも色々ブースがあり、多くの来訪者がありました。オリエンテーリングは午前10時から午後2時までの受付でしたが、最初、受付リストが見つからず、急遽、白紙でリストを作成し、また、参加者が集中するため、受付レーンもいつものように設けて運営を開始しました。



受付は藤田さん、また、受付でチラシとお菓子渡しを各務原市役所の2名の方に手伝って頂き、スタートは川島さんと山田さんと水野が担当。ゴールは扇本さんをお願いしました。スタッフの皆さん、お疲れ様でした。

参加の子供たちには参加賞のお菓子詰合もあり、昨年も体験してくれた小学生などもいて、多くの参加者となりました。参加者の中には、地元だから大丈夫と言いながらスタートした人もいましたが、結果は地図読みがうまく出来ずゴール、本人も地図読みの大切さを実感されていました。運営の反省点としては、コース設置後、水野が確認に廻った際に2ヶ所の間違いがあり、簡単なコースだからと安心せず、やはりチェックは大切であり、持ち込んだ資材の持ち帰り時の最終確認も必須で、積み忘れの無いようにする必要があります。



今回も、このようなイベントにオリエンテーリングを取り上げていただき、参加させていただけましたことを各務原市の皆様に感謝申し上げます。来年もオリエンテーリング体験を是非とも開催させて頂き普及に努めたいと思います。

